

Nous passons beaucoup de temps à la recherche, l'analyse et le tri d'informations. Nous allons donc à l'essentiel dans nos communications !

Le mouvement de contestation initié par l'hôpital de Montélimar gagne de nombreux hôpitaux de France ...

Les personnels hospitaliers soignants (médecins, infirmiers, aides-soignants, sages-femmes, puéricultrices...) **et non soignants** (pharmaciens hospitaliers, techniciens de laboratoire, brancardiers, agents administratifs et de maintenance ...) se mobilisent contre l'obligation vaccinale et le pass sanitaire.

L'obligation vaccinale concerne des injections de produits encore en phase expérimentale, que tout individu est en droit de refuser. Leur efficacité et leur innocuité sont loin d'être prouvées ! Beaucoup de complications post vaccinales (parfois violentes) sont mystérieusement passées sous silence ...

Tout personnel refusant de se faire vacciner est, depuis la loi du 5 août, passible de sanctions avec interdiction d'exercer son activité et suppression de salaire.

Le pass sanitaire conditionne l'accès aux soins, ce qui constitue une discrimination contraire à l'éthique médicale contenue dans le serment d'Hippocrate ...

Les personnels du Groupe Hospitalier Valence / Romans manifestent **ce vendredi 13 août à 13 heures devant l'hôpital de Valence**. Ils appellent les citoyens à apporter leur soutien, car cette mobilisation concerne la santé de tous !

Nous rappelons que notre engagement dans la situation actuelle est libre de toute appartenance, et n'a d'autre vocation que d'aider les personnes déjà en difficulté. Nous anticipons pour tous ceux qui commenceront à l'être à partir de la rentrée ...